



Sitzung NPV-Koordinierungsausschuss Protokoll

- Montag, 12. Dezember 2022
- Beginn 18:00 Uhr, Ende 20:45 Uhr
- Teilnehmende
 - Manfred Kasper, Bezirkskoordinator Bezirk 1
 - Natascha Rathe, Bezirkskoordinatorin Bezirk 2
 - (Entschuldigt: Cay Garbrecht, Bezirkskoordinator Bezirk 3)
 - Andreas Watermann, Bezirkskoordinator Bezirk 4
 - Berthold Winkelink, Bezirkskoordinator Bezirk 5
 - Bettina Schewe, Bezirkskoordinatorin Bezirk 6
 - Lothar Thiele, Geschäftsstelle
 - Michael Wiegräfe, Ligabeauftragter
 - Heike Hahlbrock, LM-Beauftragte
 - Detlef Koch, Vize Sport (Protokoll)

Tagesordnungspunkte

1) Begrüßung/ Sammlung von gewünschten Themen/ Reihenfolge TOP's

2) Vorabinfo

- Es gab ein Treffen mit dem Staatsbad Pyrmont für NPV-Boule-Events im Kurpark. Das Staatsbad bietet wieder Turniermöglichkeiten an. Nach aktuellem Stand von heute ist kein LM-Termin 2023 konkret umsetzbar.
- DPV hat für 2024 eine Änderung der DM-Turnierreihenfolgen beschlossen. Details folgen.

3) Landesmeisterschaften 2023 (durch LM-Beauftragte):

- Infos aus den Bezirken
 - Tabelle der LM-Turnierausrichter wurde weiter gefüllt (siehe Anlage)
- Angedachte Turnierleiter-Schulungen Ende Februar/ im März
 - 1x an zwei Orten für Endturniere
 - 2x als Viko für Vorturniere
- Organisation von Vorturnieren
 - Vorturniere im Bezirk: Es gibt die Idee, dass der Turnierort erst nach Meldeschluss bekannt gegeben wird (Flexibilität für den BeKo, nach benötigten Spielfeldern das Vorturnier zu vergeben). Hier sollen die Bezirke nach ihren Bedürfnissen beliebig vorgehen und damit für alle Erfahrungen sammeln.

4) Bereich Liga 2023 (durch Ligabeauftragter):

- Infos aus den Bezirken
- Ablauf Spielpläne aufstellen und veröffentlichen
 - plusV-Ligaplaner wurde/wird von Michael verteilt.
- Erfassen der Spielergebnisse: Einführung, Stolpersteine
- Freiheiten (Vorverlegungen,..)



5) Kommunikation

- Status: Liste/Kontakt Daten der Vereine im Bezirk mit den Abteilungsleitern
- Liganmeldungen sowohl an den Ligabeauftragten als auch an den jeweiligen Bezirkskoordinator.

6) Sonstiges

- Mögliche Anträge zur OMV
 - „Keine RLP wenn kein Vorturnier“, dazu ist die Tendenz in der Runde positiv.
 - Regionalisierungsordnung 2.1.1 (besser formulieren, Michael kümmert sich)
 - Geschäftsordnung? Wer darf bei einer Beko abstimmen??
 - Zu den vorliegenden Anträgen „Spielgemeinschaften und Co.“ ist die Tendenz in der Runde positiv.
- Umbenennung der Bezirke
 - TO DO mit Cay
- Mailadressen für Bezirke
 - bezirk1@petanque-npv.de o.ä
 - Weiterleitungsfunktion an BeKo

Sitzungsende 20:45 Uhr

Nächste Sitzung:

- **Montag den 09.01.2023 um 18:00 Uhr wieder als ViKo (anvisiertes Ende 19:00 Uhr 😊)**
- **TOPs:**
 - **1. Einführung plus V,**
 - **2. Fragen/Anmerkungen (Bitte vorab konkret per Mail verteilen!!)**